
 

Уважаемые коллеги! 

Приглашаем вас ознакомиться с отзывами посетителей VII Национального конгресса «Пластическая 
хирургия, эстетическая медицина и косметология» и благодарим их за высокую оценку! 
 
 

 
Труханов Арсений Ильич, Председатель правления АНО 
«Национальная академия активного долголетия», д.б.н. 
 
Национальный конгресс «Пластическая хирургия, 
эстетическая медицина и косметология» проходит в 
седьмой раз. Я стараюсь посещать его каждый год, т.к. он 
позволяет узнать последние новости о стандартах 
Министерства здравоохранения, образовательных 
программах, научной деятельности и познакомиться с 
новыми технологиями, которые широко представлены на 
выставке в рамках Конгресса. 

 
 
 
 
Достаточно часто посещаю мероприятия по нашей специальности, потому что в них всегда 
отражается уровень развития медицины и озвучивается то направление, в котором надо 
двигаться.  

Посетитель Конгресса  
 

 
 
 
Йоав Барнеа, пластический хирург, специалист по 
микрохирургии груди, ведущий специалист отделения 
хирургии молочной железы, Израиль: 
  
Впервые побывал на этом Конгрессе и очень впечатлен 
его размахом и организацией. Большое впечатление 
производят выставка производителей медицинского 
оборудования и полная энтузиазма аудитория 
слушателей.  Надеюсь на встречу в следующем году. 
 
 
 
 
 
 



Прибыл для обмена опытом, т.к. любой хирург должен совершенствоваться ежечасно, искать для 
себя новые знания, ведь наука развивается с каждым днем, и нужно как можно чаще посещать 
мероприятия такого масштаба. Мы все занятые люди, но самообразованию надо уделять максимум 
времени. С каждым годом организация все лучше и лучше, спасибо. 

Посетитель Конгресса  
 

 
 

Козырев Антон Анатольевич, Главный врач, 
заведующий хирургическим отделением, 
пластический хирург, клиника «Сибирская», г. Томск: 

 
На этом Конгрессе я далеко не первый раз, 
организация, как всегда, на высоком уровне. Конгресс 
- это много полезной, ценной информации для 
дальнейшей работы, новые знакомства и встречи, 
общение с коллегами и друзьями. 
 
 

 
 
В этот раз формат докладов получился более углубленным, насыщенным научными фактами и 
исследованиями - это действительно обучающие материалы для врачей разных специальностей. Все 
без исключения лекции расширяют кругозор. Выражаю большую благодарность организаторам 
Конгресса за проделанную работу, подход, сбор материалов. Желаю Конгрессу процветания! 

Посетитель Конгресса  
 
 
 

Козлов Андрей Иванович, пластический хирург, г. 
Воронеж: 
 
Бываю на Конгрессе регулярно, интерес к 
мероприятию огромный. В частности, сегодня 
(6.12.18г.) часть заседаний была посвящена 
юридическим вопросам: обучению, регистрации 
клиник, защите пластических хирургов. Волна 
проблем взаимоотношений «врач-хирург - пациент» с 
годами нарастает, поэтому информация такого 
характера просто необходима.  
 
 
 
Интересно, что здесь собирается много активно практикующих профессионалов, с кем можно 
пообщаться кулуарно и посмотреть на то, что представлено на выставке. Все меняется, все очень 
подвижно, конец года – это много информации. Я в первую очередь заинтересован в хирургии 
молочной железы, но всегда интересны также ринопластика, возрастная хирургия, послеродовые 
изменения. 

Посетитель Конгресса  
 



Скрипкина Елена Васильевна, Генеральный директор 
центра эстетической медицины «Евромедика», 
косметолог-дерматолог, г. Барнаул: 
 
Это наиболее актуальное мероприятие для всех 
практикующих докторов и тем более руководителей. 
Отмечу отличную организацию Конгресса: на выставке 
представлены интереснейшие новинки, а в залах 
выступают такие спикеры, которых хочется слушать. 
Надеюсь на новые знакомства и встречи.  
 

 
 
 
Это самое большое ежегодное событие, организовано все масштабно и очень комфортно: удобные 
залы, хорошее местоположение и, самое главное, лекторы: в этом году  - исключительно топовые 
звезды. 

Посетитель Конгресса  

 
 

Хрусталева Ирина Эдуардовна - заведующая кафедрой 
пластической хирургии факультета последипломного 
образования Санкт-Петербургского Государственного 
Медицинского Университета им. И.П. Павлова, 
пластический хирург, д.м.н. 
 
Конгресс набирает серьезные обороты и собирает 
широкую профессиональную аудиторию. Перед 
кафедрами стоят важнейшие задачи по дальнейшему 
развитию специалиста после получения диплома – этому 
посвящена отдельная сессия. Это переломный момент: 
нас ждут изменения в программе ординатуры. Научно-
практическая значимость Конгресса, безусловно, также 
велика. Особенно радует, что молодые специалисты 
интересуются не только эстетикой, но и реконструкцией. 
 
 
 
 
 
 


